



孀恋高校との定期戦

平成 25 年 7 月 17 日 (水)、孀恋高校を会場に第四十三回定期戦が行われました。今回の目標は孀恋高校から優勝杯を奪還することでした。

午前中は、個人戦のソフトボール、男女バレーボール、男女卓球、上毛かるたで競い、午後は団体戦の、縄跳び、綱引き、大衆リレーで競いました。午前種目では、ソフトボール 3 年男子、バレーボール各学年男子などが勝利しました。午後種目では、綱引き 2・3 年などが勝利しました。

結果としては、27 対 36 で敗退してしまいましたが、練習での頑張りを生かし、来年度は、勝利を目指したいと思えます。



JRC部活動報告

JRC部は、特別養護老人ホーム「からまつ荘」とJR長野原草津口駅で主にボランティア活動を行っています。

JR長野原草津口駅では待合室の拭き掃除を、からまつ荘では手すりの拭き掃除と車いすの空気入れを行っています。

また、今年度は、からまつ荘から依頼を受け、清拭用のタオルを縫う仕事もさせていただきました。

さらに、今年度から始めた活動として、保育所訪問があります。長野原町立保育所に出向き、大型絵本の読み聞かせや園児との交流を行い、活動の幅を広げています。保育所訪問に関しては、部員以外の生徒でも興味のある人は参加してもらいたいと考えているので、ぜひ積極的に参加してみてください。他にも、長野原町の音楽イベントや、小学校でのイベントのお手伝いなどもしています。



上：JR 長野原草津口駅の清掃

下：からまつ荘 納涼祭



《9月、10月の予定》

- 9/ 3 (火) 開校記念式典
- 1 3 (金) 第 2 回マナーアップ運動
図書館一般開放、読み聞かせ
- 2 0 (金) 体育祭
- 2 7 (金) 図書館一般開放
- 10/ 9 (水) 2 学期中間考査 (～11 日まで)
- 1 1 (金) 図書館一般開放
- 1 8 (金) マラソン大会
- 2 5 (金) 図書館一般開放、読み聞かせ
- 3 0 (水) 2 学年修学旅行 (～11 月 2 日まで)

今年度も学校は花いっぱいになりました！

今年度の花いっぱい運動は、昨年度と同様に9月3日（火）に行われる長野原高校開校記念式典に、生徒自らが育てた花を飾ろう」という趣旨で、中之条高校のご指導をいただきながら取り組んでいました。

開校記念式典では、生徒、PTAの協力により、花を盛大に飾ることができました。

生徒自身が花の育成に関わる事により、良い経験になったという意見をたくさん聞くことができました。PTAの皆さまの御協力があり、生徒・教員とも貴重な体験をさせていただいたと思います。



AED講習 実施

7月23日（火）に今年もAEDを使用した普通救命講習会を行いました。西部消防署長野原分署の職員の方々に指導していただき、生徒43名は、ほとんどが初めての参加でしたが、一生懸命取り組むことができました。特に心臓マッサージ（胸骨圧迫）は、女子生徒では押す力が弱く、休憩時間中も何度も何度も練習をしているグループもありました。心肺蘇生法（心臓マッサージ）、人工呼吸の練習の後、AEDの使用方法についても学びました。学校、駅、デパートなど様々なと



ころで目にするAEDですが、使い方を知らない、操作が難しそうというイメージがあるかもしれません。しかし、実際に訓練用のAEDを使ってみて、電源が入ると音声メッセージに従って使用するの、高校生でも救急法講習会でしっかり練習すれば使用することができそうです。

参加生徒は1年生の運動部、医療や介護などの進路を考えている3年生でしたが、今回学んだことを生かして緊急時に落ち着いて行動してほしいと思います。

